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名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ ⑫
会長 柴田 洋治郎

次年度への期待

本稿が私の会長就任中の最後

。 、のメッセージとなりました このメッセージには

ワイズに関すること以外に自分の様々な思いや、

経験談も載せてきましたが、これを書くことによ

り自分なりに考え、頭の中を整理する、良い機会

を与えてもらったと思っております。

さて、就任期間中の東海ワイズの活動実績、成

果、反省点については、詳しくは 月の裸の会7
の際の報告に譲りますが、残念で、会員皆様にも

お詫びしなければならないのは、期間中に 名2
の脱会者を出し、新規入会者もゼロであったこと

。 。です 自分の力のなさをつくづく感じております

しかし、各種活動においては、当地の他クラブ

には負けないものが残されてきたのではないでし

ょうか。偏に、皆様と協力し合ってきた結果です

が、今後とも継続することが肝要と思われます。

ワイズメンズクラブが他の奉仕団体と違うのは

一に への奉仕組織ということであり、こYMCA
れが、他の団体と差別化できる大きな特色である

と思っています。従って、より一層、 とYMCA
の協調関係を強化することが、ワイズの活動の成

果にも繋がることは自明の理と思われますので、

今後とも、このことを常に念頭において行動して

ゆきたいものです。

当会も来月以降は鈴木一弘新会長の下で、新た

なスタートを切ることとなりますが、 はじEMC
め多くの課題が残されております。幸い、新会長

には若さがあり、震災支援については、各種の企

画を立案し、自身も現地に赴く等の行動力も備わ

っております。ただし新会長は仕事も忙しく、他

の会員の協力がないと会が回らなくなります。最

後に、私の会長標語「熱き絆」をもう一度振り返

っていただき、会員全員で新会長を盛り上げ、一

致団結することを誓っていただくことを願い、こ

の稿を閉じます。

５月第１例会報告

５月１０日

ラ・スースＡＮＮ

「肺魚のはなし」
講師の古明地広樹（こめいじ・ひろき）さんは小

学生の頃、乾いた土くれの中から生きた魚が出てく

る映像を見て肺魚に興味を抱くようになられたそう

です。大学生の頃から小学校の頃に興味を抱いた肺

魚を自宅の水槽で飼い始め、現在も飼育を継続され

。 、ているそうです その後

青年海外協力隊員として

年間、東アフリカのタ2
ンザニアに暮らし、当地

の高校生に生物教科の指

導を行いながら、肺魚の生態について勉強をされま

した。

肺魚は約 億年前のデボン期に現れた魚のうち4
現在も生きているグループで「肺 「内鼻孔 「歯」、 」、

板」を持ち古生物の特徴を現在に伝えていることか

ら進化論で著名なダーウィンは肺魚のことを「生き

」 。（ ）た化石 と呼びました 他にシーラカンスがいる

ハイギョは魚であるものの「肺魚」の名の通り肺

を持ち、空気呼吸をします、エラもあるのですが、

肺魚の成魚は酸素の取り込みの殆どを肺に頼ってい

ます。アフリカ肺魚や南米肺魚は乾期に水が完全に

干上がってしまう場所でも、次の雨期まで水のない

状態で夏眠して過ごすことが出来ます、成魚が数カ

月（実験では数年）にもわたって水の無い状態で生

きられるのは魚類ではハイギョだけです。夏眠中は

「生きている」ので、当然その肉は腐りません。輸

送に水を必要とせず防腐処理も必要はなく、将来の

宇宙時代にうってつけの魚かも知れません。

アフリカでは市場で売られていても、日本国内で

は食用とされることはありません。また「観賞魚」

として一般的ではありませんが、全国の熱帯魚店に

広く流通しているようです。呼吸、歩行、捕食など

の様子がユーモラスなことから、根強い人気のある

魚です。

古明地氏は 年の帰国後は、自身の肺魚研究2008
の予備調査のためアフリカ各地の湖沼を訪ねる旅を

しておられ、ウェブサイトや小冊子の発行などを通

じ肺魚の認知度上昇に努力する傍ら、現在、肺魚の

生息地の何れかに活動拠点を設けようと考えている

そうです。

例会の最後に私（遠藤）がメンバースピーチをさ

せて頂きました。 （遠藤記）

５月第２例会報告

５月第２例会での決定事項は以下のとおりです。

CBC①６月例会の卓話は「放送と言葉」講師は元

アナウンサーで元同アナウンス部長島津康雄氏に

決定。なお、メンバースピーチは菅沼君が行う。

②西日本区大会の最終登録者は浅野、柴田、杉山夫

妻、鈴木（一 、鈴木（孝 、野村夫妻、橋爪夫） ）

妻、長谷川、松本夫妻、八木の ４名。1
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③ 月のクラブ総会（裸で語り合う会）の日程7
を 月 日（土 ）から８日（日 ）7 7 18:00 11:30
とし会場はオテル・ド・マロニエ内海に決定。会

費を 円。なお日帰りは 円とする。12,000 5,000
④西日本区のメネット書記が松本メネットに正式に

決定した事が報告をされた。それにともない、メ

ネット主任、書記、会計の当クラブからの支援内

容については 月第２例会で話し合うこととし6
た。

⑤ 月 日に国際協力街頭募金が行われるが、支5 27
援先が何故アフガニスタンなのか、フィリピンや

東日本では駄目なのかなどの意見が出された。ま

た、毎年募金実施場所の決定が遅いので、次年度

からはブリテンに掲載出来るよう、早めに実施場

所を決定して欲しいとの要望をした。

⑥若年層のメンバー増を図る為、他のクラブの様に

年齢別の会費設定をしたらとの意見が出された

が、総会の議題の中で話し合うこととした。

yyy yyyyyyyyyyyyyyyyyy

Ｙリーダー、仙台報告会
５月９日

名古屋ＹＭＣＡ

名古屋ＹＭＣＡ

の体育ホールで９

日 「仙台・山元、

町」での名古屋Ｙ

リーダーの活動報

告会がリーダーそ

の他約３０名余り

が参加して開かれ

ました。

リーダーの皆さんは 月 日～ 日に山元町の3 21 24
「いちご農園」でボランティア活動を行い、仙台Ｙ

ＭＣＡのプログラムにも参加。その活動内容が報告

されました。

5仙台に参加したリーダーは村瀬汐里さんほか

名。村瀬さんはインターアクトＯＧで、東海クラブ

の例会にも数回参加したことのある、お馴染みの人

です。

現場に行かなければ、とても感じることができな

い被災地の状況と、被災者の皆さんの気持ちが伝わ

ってくるような活動報告でした。

東海クラブからの出席者は、鈴木一弘君、長谷川

君、八木君の 名。他のクラブからはプラザクラブ3
の大島さんも参加されました。

yyy yyyyyyyyyyyyyyyyyy

今年も国際協力街頭募金

今年も子供達と一緒に、国際協力街頭募金の集い

、 、 。が２７日に金山 栄 名古屋駅などで行われました

中部便り ⑫
中部部長 長谷川 和宏

再び、いのちとユース支援

家の前の２０メートルを越す電柱上に、営巣

してしまったカラス。もちろん巣の材料は針金、

木の枝など雑多なものを組み合わせた模様。ショ

ート停電の危険もあり、役所と電力会社へ連絡。

、 。今が繁殖期で抱卵を経て 巣立ち間近かとのこと

電力会社の作業員がクレン車で巣に近づいたら、

カラスの夫婦が協力して子育て中との事。

威嚇・攻撃行動が見られたので、今しばし作業

中断し、巣立ちを待つことにするという。身の安

全を見計らっての中断したのか、カラスの親子愛

に意気を感じて中断したかは分からないが、同じ

電力会社のТ社幹部が原発の事故原因や対処に示

している態度となんという違いか、対極かと思う

次第です。いずれにしろ数日後のいのちの巣立ち

を見守りたい。

次世代がどのような社会を目指すか。それを応

援するＹサ・ユース事業。2コイン(1000円)は、

ユース世代を国際ユースコンボケーション(今夏

ノルウェー)に派遣することを助けます。

中部からは 昨秋亡くなられた坂倉洋ワイズ(名、

古屋グランパス)のコメット坂倉央輝君(大学生)

の派遣を推薦し、決まりました。是非、例会でプ

ログラム紹介とユースのための支援献金をお願い

したいと思っています。

東海クラブのメンバーは、午後１時半過ぎに栄・三

越前に集合。１時間余り、歩行者天国で賑わう栄の

皆さんに募金を呼び掛けました。

募金の額は分かりませんが、やはり小さな子供達

が一生懸命「募金にご協力を」と訴える声の効果は

抜群で、たくさんの方が募金箱に小銭、大銭を入れ

て頂き、子供達も大満足の様子でした。このお金は

アフガニスタン難民とラホールＹＭＣＡの小学校建

設資金と運営費の一部として使われます。

yyy yyyyyyyyyyyyyyyyyy

もっと未来を見ようコラム
３年で３割の人が、苦しい「就活」で入った会社

を辞めるそうです。テレビで紹介されたある若者は

「この仕事は私の天職ではない」ことを強調してい

ましたが、２０歳をわずかに過ぎた若者が、果たし

て自分の天職が何であるか、分かる人がどれほどい

るのでしょうか。結局は努力と我慢の気持ちが足ら

ないことへの言い訳のように聞こえます。

今の若い会社員が上司から言われて最もいやな言

葉は何か知っていますか。それは「君に期待してい

る」と言う言葉だそうです。何か寂しい気持ちにな

ります。もちろん、そんな若者ばかりではないこと
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は知っています。でも、少しでも多くの若い人たち

、 。 。に もう少し未来を見つめて欲しい そう思います

yyy yyyyyyyyyyyyyyyyyy

お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
メ ン ６月２８日 浅井 秀明君

結婚記念日おめでとうございます
６月１８日 長谷川和宏君・君子さんご夫妻

今月の西日本区強調月間は
評価・計画です

浅岡徹夫理事（近江八幡クラブ）は今年度の目

標はどこまでやれたか、楽しいクラブ活動や充実

、 、した奉仕活動が行えたか 会員増強は図られたか

評価と反省をしっかり次に繋げようとアピールを

されています。

◆柴田会長の任期があと１カ月で終わろ編集後記

うとしています。この１年間のご苦労に感謝すると

同時に、１年間に感じられた思いをぜひ今後の東海

クラブの活動にぶつけて欲しいと期待します。

◆１年間は長く感じられますが、本当に短いもので

す。クラブ役員は任期が１年という短さによって、

引き受けられるものかもしれません。でも、実際に

はあっという間に任期が過ぎてしまうものです。多

くの役員経験者が、このことを強く感じられている

ことと思います。

◆次期会長は鈴木一弘君。若いエネルギシュな原動

力を発揮されることを期待しています。東海クラブ

の全員がサポートし、クラブの活動をより活発化さ

せましょう。ワイズメンズクラブはＹＭＣＡのサポ

ートクラブです。二つの組織が協力しあい、共同で

期待すべき社会づくりに励み、人間関係を築くこと

が活動の主題です。その原点をもう一度振り返り、

課題と問題点を探っていくべき時でしょう。

会費納入のお願い
会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

一般会計 振込先銀行口座

三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通３５４２６１０

口座名義 名古屋東海ワイズメンズクラブ

いよいよ今期も最後の月となりました。お振

り込みは期をまたがないように、お早めにお願

いします。

◆２０１１～１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋治郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、加藤）

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

ファンド（クラブファンド）

（ ）、 、 （ ）鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

【敬称略】
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１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ ○ 　６０００

３ 伊藤　貴久 ◎ 　２６００

４ 遠藤　彰一 ○ １１６５０

５ 　　

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ 　６８５０

７ 菅沼　東平 ○

８ 杉山　敏雄 １６５００

９ 鈴木　一弘 ○ 　１５５０

１０ 鈴木　孝幸 ○ ２３７５０

１１ 鈴木　浩之 ○ 　３０００

１２　 野村　秋博 ○ ◎ 　８１００

１３ 橋爪　良和 ○ 　８９５０

１４ 長谷川　和宏 ○ ○ ○ 　８６５０

１５ 服部　敏久 ○

１６ 東田　美保 ○ ○ ○ 　１５５０

１７ 深川　直 ○ ○ 　１０００

１８ 松本　勝 ◎ ○ 　１０００

１９ 八木　武志 ○ ○ ○ 　８０００

２０ 山田　英次 ○ ○ 　４０００

２１ 山村　喜久 ○ 　６７５０


